El pasado de 4 de mayo de 2011, se reunió el Jurado del Premio Proyecto Fin de Carrera Fundación Universia para la Universidad Politécnica de Madrid, compuesto por las siguientes personas:

Presidente:

D. Luis García Esteban, Vicerrector de Alumnos, Catedrático de Universidad de la E.T.S. de Ingeniero de Montes

Vocales:

- D. Manuel Fernández-Cañadas Fernández, Adjunto al Vicerrector de Alumnos, Profesor Titular de la E.T.S. de Ingenieros de Montes
- D^a Nieves Navarro Cano, Directora de Gestión y Coordinación de Campus, Profesora Titular de la E.U. de Arquitectura Técnica
- D. Miguel Ángel Valero Duboy, Profesor Titular de la E.U. de Ingeniería Técnica de Telecomunicación
- D. Ramón Rodríguez Cortés, Asesor Técnico del Vicerrector de Alumnos
- D^a Carmen Serrano García, Responsable de la Unidad de Atención a la Discapacidad, en calidad de Asesora Técnica
- D^a M^a del Mar Fernández, Directora de Proyectos Sociales, Fundación Vodafone

Secretaria:

D^a María Teresa Fernández-Reinares Sánchez, Responsable de Relaciones Institucionales, Fundación Universia

Este Jurado, tras una deliberación, falló lo siguiente:

Otorgar el **Premio Fin de Carrera Fundación Universia-Fundación Vodafone**, al proyecto **"Colegio de Paseo de la Habana"**, defendido por María del Carmen Tuñón Matienzo.

Los restantes proyectos presentados son:

- Desarrollo de un Sistema Avanzado de Ayuda a la Comunicación Oral para Personas Sordas, defendido por Raquel Martín Maganto y dirigido por Rubén San Segundo, E.T.S.I. Telecomunicación-UPM.
- Proyecto de Ejecución de la Nueva Escuela de Ingenieros Civiles de la UPM, defendido por Gema Santamarta Martínez y dirigido por Juan Paz-Curbera y Llovet, E.U.I.T. Obras Públicas-UPM.
- Desarrollo de una Arquitectura Software de Traducción entre Lenguas, defendido por Verónica López Ludeña y dirigido por Rubén San Segundo, E.T.S.I. Telecomunicación-UPM.